

Aus den Verhandlungen der Primarschulpflege Schulpflegesitzung vom 13.05.2019

Neben den unter Datenschutz stehenden Geschäften zu Personal- und Schülerbelangen wurden folgende Geschäfte behandelt:

Weiterbildungstag 6. Mai 2019

Ab neuem Schuljahr 2019/20 werden die Mittelstufenschüler ein Tablet für den Schulunterricht zur Verfügung gestellt erhalten (gemäss Information im Mitteilungsblatt vom Mai). Dieser Weiterbildungstag stand somit für die Lehrpersonen ganz im Zeichen der Einführung in die digitalen Möglichkeiten für die Unterrichtsgestaltung.

Mathekänguru

Dieser neutrale Mathematikwettbewerb wird Schweizweit durchgeführt. Aus der Primarschule Dielsdorf haben die Schüler der 3. bis 6. Klassen teilgenommen. Die Auswertung weist eine sehr breite Spannweite der mathematischen Leistungen aus.

Feuerwerksverbot

Leider stieg die Anzahl von Feuerwerkskörpern, welche auf den Schulanlagen abgefeuert wurden, in den letzten Jahren massiv an. Die Aufwendungen für die Aufräum- und Reinigungsarbeiten am Tag nach Silvester und 1. August sind immens, da sich nach der Freude am Feuerwerk niemand der Feiernenden mehr für den Abfall verantwortlich fühlt. In der letzten Silvesternacht wurde auf dem roten Platz beim Schulhaus Gumpenwiesen leider dermassen viel Feuerwerk abgefeiert, dass der Platz saniert werden musste. Die Kosten für diese Sanierungsarbeiten belaufen sich auf einige tausend Franken, dies noch ohne die Aufwendungen der Hauswarte mit einzuberechnen. Aus diesem Grund gilt ab sofort ein Feuerwerksverbot auf sämtlichen Anlagen der Primarschule Dielsdorf.

Klassenassistenz für den Kindergarteneintritt

Durch die Verschiebung des Stichtags für den Eintritt in den Kindergarten sind die Kinder beim Schulstart immer jünger und unselbständiger. Der Übergang vom Elternhaus in den Kindergarten fällt vielen Kindern schwer. Zudem steigt die Zahl der schulpflichtigen Kinder und die Kindergartenklassen sind entsprechend gross. Um Kindern sowie Lehrpersonen den Start ins neue Schuljahr optimal zu gestalten, werden die Kindergartenklassen zwischen Sommer- und Herbstferien mit Klassenassistenzen begleitet.

DaZ - Lektionen

Der Bedarf an DaZ (Deutsch als Zweitsprache) ist auf der Kindergartenstufe gestiegen. Der DaZ-Lektorenplan wird deshalb ab kommendem Schuljahr erhöht.

Ertragsüberschuss der HPS Rümlang

Nach der definitiven Jahresrechnung 2018 konnte die HPS Rümlang einen Ertragsüberschuss von CHF 494'393.81 aufweisen. Dieser Überschuss wird an die Gemeinden, welche der HPS Rümlang Schüler und Schülerinnen zugewiesen haben, rückerstattet. Aufgrund der Schülerzahl wird die Primarschule Dielsdorf eine Rückzahlung von CHF 22'071.82 erhalten.

AHV - Arbeitgeberkontrolle

In der Finanzverwaltung hat ein Revisor der SVA eine AHV-Arbeitgeberkontrolle durchgeführt. Dabei wurde entsprechend unserem Reglement festgehalten, dass die Mittagstischbetreuerinnen nicht kostenlos am Mittagstisch gepflegt werden und somit keinerlei Naturallohn beziehen.